

Ningún estudiante había entre los que asaltaron Palacio

Así lo aclaró Campa en la ciudad de Washington

WASHINGTON, marzo 23. (UP).— El embajador de Cuba, Miguel Ángel Campa, declaró hoy que no había estudiantes entre los rebeldes que atacaron el Palacio Presidencial de la Habana la semana pasada.

Campa manifestó que las informaciones dadas por diarios de Estados Unidos y agencias de noticia dieron la impresión de que la mayoría de esos rebeldes eran estudiantes universitarios.

Hizo notar que el único estudiante muerto esa tarde fue el presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios, José Antonio Echevarría, que trató de apoderarse de una estación de radio mientras los otros rebeldes atacaban el Palacio Presidencial.

El embajador declaró que hablaba en nombre del ministro de Estado de su país, doctor Gonzalo Güell, que había enviado un mensaje especial a la Embajada para pedirle que aclarase el malentendido.